

会員が主役の支部活動をすすめましょう

さかいわ支部ニュース

さかいわ 坂井輪 仲間の輪

2020年9月 NO.172

さかいわ支部長 渡辺 豊(小新西)

新潟勤労者医療協会 坂井輪総支部

長月 重陽 秋彼岸



写真は関屋本村にある斉藤山念仏寺です。山号に有るように斉藤家が江戸末期、以前からあった寺院を浄土真宗のお寺として復興しました。念仏寺の初代住職は学者として東京大学や京都の大谷大学など多くの大学の教壇に立ち

ました。境内にある立派な石碑に記してありました。この斉藤家は越前浜から関屋の庄屋株を得て進出しました。その以前は越前から朝倉氏と共に越後に来たと言われています。越前浜で力を蓄え関屋に来ました。一説には美濃の斉藤氏の末裔という説もあり、信長に追われ、秀吉に追われた数奇な運命かも知れません。更に関屋は戊辰戦争の戦場にもなりました。境内に今も両軍の遺骨があるかも知れません。江戸末期に進出した斉藤家は関屋一帯の地主として砂防林の植栽、旧制中学、浄水場、競馬場などに土地を提供し、地域の発展に尽力しました。

今まで知らなかった関屋の歴史でした。皆さんも涼しくなり、落ち着きましたら身近な史跡を訪ねてみませんか。さかいわ支部では10月にここ関屋の掘割と競馬場の遺構を歩きます。詳しくは10月号でお知らせします。

※健康友の会では9月より「健康チャレンジ」を実施します。同封のチラシをご覧ください。皆さん参加しましょう。葉書を2回出すことにより記念品が届きます。不明な点は渡辺か友の会事務局へお尋ね下さい。葉書の裏面には「さかいわ」支部とかなでお書き下さい。※

裏面に民医連の月刊誌「いつでも元気」の記事「お金をかけない健康法」を転載しました。皆さん「いつでも元気」誌を読んでみませんか。見本誌は渡辺か友の会事務局へ。